



## Sandra Cuevas denuncia presunta traición del PRIAN y acuerdos con Morena en elecciones

Sandra Cuevas, exalcaldesa de Cuauhtémoc, reveló recientemente que la oposición, conformada por el PAN, PRI y PRD, la dejó fuera de la contienda electoral.



“Me abandonó el PAN, el PRI y el PRD porque les dije la verdad en su cara. Pero bueno, esto es así. Después de sacrificar tu vida, después de cuidar el territorio me dijeron ‘aquí no’”, declaró Cuevas, quien aseguró que le cerraron las puertas antes de las elecciones del año pasado.

Inicialmente, la exalcaldesa buscó contender por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México dentro de la alianza opositora. No obstante, debido a la



norma de paridad de género del Instituto Nacional Electoral (INE), el puesto fue asignado a un candidato hombre, lo que impidió su participación.

Ante esta situación, Sandra Cuevas decidió abandonar la coalición Va Por México y, en respuesta, amenazó con divulgar información en contra del candidato Santiago Taboada. Además, optó por fundar su propio partido político y sumarse a Movimiento Ciudadano con el fin de obtener una senaduría.

Actualmente, tras más de un año de aquellas elecciones, Cuevas no ocupa ningún cargo público y ha incursionado en el ámbito empresarial con el conglomerado Sandra Cuevas Diamond Group, mientras prepara su regreso a la política.

#### Acusaciones contra el PAN y Morena

Sandra Cuevas afirmó que la razón principal de su distanciamiento con la oposición no fue la candidatura a la jefatura de Gobierno, sino el impedimento para buscar la reelección en Cuauhtémoc.

“Ellos me quitan el derecho de la reelección. ¿Por qué me quitan ese derecho? Porque ellos pactan con alguien de Morena... El PAN pacta con el que se decía mi referente político y dicen ‘Sandra no va a ningún lado’, y no me avisaron nada”, aseguró, aunque evitó mencionar nombres.

La exalcaldesa también se pronunció sobre su percepción dentro de la política:

“A Sandra Cuevas la siguen minimizando. Sandra Cuevas es ella solita, creen que a mí me ayudaron muchos grupos y no es así, uno va caminando, y además de decir ‘estoy representando a estos partidos pero además yo, Sandra Cuevas, voy a estar contigo’”, expresó.

#### Su postura frente a Morena



Después de ser excluida de la oposición, Sandra Cuevas reveló que fue contactada por la actual presidenta, Claudia Sheinbaum, quien le ofreció una diputación plurinominal en Morena a través de Adrián Rubalcava.

“Ella me ofrece una diputación plurinominal a través de Adrián Rubalcava. Yo le dije ‘no, muchas gracias’. Yo tengo una forma de ser, y podrá gustarle a unos y podrán odiarme otros, pero tengo una sola carta, una sola palabra. Preferí quedarme sola, sin Morena ni la oposición pero no traicionar mis principios”, afirmó.

En enero del año pasado, tras anunciar la creación de su partido político, Organización por la Familia y la Seguridad de México, Cuevas admitió haber dialogado con diversas fuerzas políticas antes de decidir quedarse en Movimiento Ciudadano para buscar una senaduría por la Ciudad de México.

No obstante, su postura cambió al percatarse de una supuesta colaboración entre el excandidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, y **Ricardo Monreal**.

“Movimiento Ciudadano me gustó hasta que comenzó a ayudar a Morena. Y cuando veo que Máynez se empieza a coordinar con Ricardo Monreal dije ‘Ahí nos vemos’... Pero, ¿qué es lo que sucedió? Que Dante Delgado me dice que no pasó mi renuncia. ‘Entonces siga haciendo campaña porque no pasó su renuncia’”, narró.

### Su futuro político

Sandra Cuevas destacó que no confía en la clase política, pues considera que la mayoría de los actores buscan únicamente sus intereses. Sin embargo, resaltó que ha logrado construir una base sólida de seguidores en la Ciudad de México.

En cuanto a su futuro, señaló que actualmente no tiene aspiraciones presidenciales, aunque sí mantiene interés en fortalecer la oposición.



“Hoy no tengo deseos de ningún cargo público. Y del PAN ya me ofrecieron cuidar un territorio y trabajar en ese territorio para estar ahí en 2027. Y no lo siento, porque no puedo estar pensando en que quiera ser algo cuando el país se esté destrozando”, afirmó.

Finalmente, la exalcaldesa también habló sobre su relación con Adrián Rubalcava, exalcalde de Cuajimalpa que se sumó a Morena.

“Los dos lo que quisimos era ayudar a la oposición. Cuando él se va a Morena fue deslindarme de él. De hecho, él se va a Morena a través de Claudia Sheinbaum”, comentó.

Pese a su distanciamiento, Cuevas aseguró que mantiene una relación cordial con Rubalcava, quien le confirmó que asumirá la dirección del Metro de la Ciudad de México.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Sandra-Cuevas-denuncia-presunta-traicion-del-PRIAN-y-acuerdos-con-Morena-en-elecciones--20251330>